

# deportes

PRENSA BELGRANO

**MATÍAS SUÁREZ.** El talentoso jugador, de 36 años, no aceptó la propuesta del Pirata para seguir una temporada más y ahora debe definir si continúa jugando en otro lugar. Tiene propuestas, pero también trabas. **Página 2**

## Adiós Belgrano ¿Adiós fútbol?



**INCERTIDUMBRE.** Sobre el futuro como jugador profesional del delantero que brilló en Bélgica y en River. Se cerró su tercer paso por Belgrano, que no fue todo lo bueno que seguramente imaginó.

**ELNORTE**  
SEGUROS

Acompañamos a todos los que  
sueñan y construyen su propio Norte

elnorte.com.ar  
0800

**SSNI** SUPERINTENDENCIA DE  
SEGUROS DE LA NACION  
Nº de inscripción SSN 10147  
Departamento de Diversidad  
y Asistencia al Asegurado  
0800-566-0403

## fútbol

PEDRO CASTILLO



UN AÑO ATRÁS. El 12 de enero de 2024, Belgrano presentaba el regreso de Matías Suárez al Pirata. Jugó poco la temporada pasada y no seguirá con la celeste en 2025.

**PIRATAS.** El delantero de 36 años no llegó a un acuerdo con el club y la oferta de Chile no termina de seducir a su familia, con lo cual su continuidad en el fútbol es muy compleja.

## Despedida. Matías Suárez no jugará en Belgrano y piensa en dejar la actividad

**Pablo Ocampo**  
pocampo@lavozdelinterior.com.ar

Tras un par de semanas en las que hubo algunas charlas, poco convincentes para el jugador por lo propuesto, el delantero de Belgrano, Matías Suárez, no llegó a un acuerdo y no seguirá ligado al club de Alberdi en 2025.

Uno de los jugadores de mejor calidad técnica del plantel celeste no logró tras su último regreso en enero del año pasado, completar una puesta a punto de lo mejor y las marcadas diferencias con el técnico Juan Cruz Real, lo dejaron con pocos minutos de actividad en el plantel Celeste.

Matías, quien jugó en el partido final de la temporada 2024 ante Rosario Central en Arroyito, porque los dirigentes tenían la intención de renovar su contrato por un año más, finalmente no logró llegar a una concordancia con quienes manejan la institución y dará un paso al costado.

El jugador de 36 años y dilatada carrera, en la que se incluyen ocho

años en Europa y tres en River, podría tomar la drástica determinación de abandonar la actividad profesional ya que las ofertas contractuales que ahora tiene para seguir jugando no son lo suficientemente atractivas para que su familia abandone Córdoba nuevamente.

Suárez manejó una opción de la "U" de Chile, pero su esposa y sus hijos le habrían pedido no dejar "la Docta", por lo que las chances de mudarse al país trasandino se van diluyendo con el correr de los días y todos los caminos le apuntan al final de su carrera.

Primero fueron un par de comunicaciones telefónicas con Ariel Rojas; después, se habló de proyecto y de que fuese referente; finalmente, hasta el propio Luis Artime habló con el delantero sin poder

**Suárez debutó con la "B" en octubre de 2006 ante Arsenal en el estadio Córdoba (hoy Mario Kempes).**

acordar su prosecución.

### Un jugador distinto

Surgido en las formativas de Unión San Vicente, Suárez llegó a Belgrano para ser uno de los jugadores de mejor calidad técnica que el equipo de Alberdi ha tenido en las últimas décadas.

Se sumó al Celeste y completó su preparación en las inferiores del Pirata para debutar con la casaca Celeste el 29 de octubre de 2006 ante Arsenal de Sarandí en el viejo Estadio Córdoba (hoy Mario Kempes). Ingresó en el ST por Andrés Soriano en el torneo Apertura de Primera División. El técnico del Celeste era Mario Griguol y fue derrotado 1 a 0.

El 29 de junio de 2008, menos de dos años después de su primer partido en el equipo mayor de la "B", fue transferido por Córdoba Celeste (gerenciadora del club por aquellos años) al Anderlecht de Bélgica, dejándole al club cordobés 1.2 millón de dólares.

Una vez instalado en Europa, su juego fue cada vez más llamativo, consiguió quedarse con "la bota de

oro de la Liga de Bélgica" y su mejor temporada fue en 2011/2012, cuando fue elegido como el mejor jugador de la Liga belga por el voto de los demás futbolistas.

Tras ocho años, regresó al Pirata para sumarse en 2016 en el equipo de Alberdi que conducía Esteban González y disputó el histórico juego de los octavos de final de la Sudamericana ante Coritiba en Brasil, cuando el Pirata llevó más de cuatro mil simpatizantes y ganó 2 a 1.

En 2019, la relación con la gente sufrió un duro golpe cuando, en enero y a días del reinicio del campeonato, decidió marcharse a River tras ser tentado por Marcelo Gallardo para ser parte del proyecto Millonario. Las arcas del club se beneficiaron con tres millones de dólares, pero muchos de los simpatizantes Piratas no lo perdonaron.

En enero de 2024 se dio inicio a su tercera etapa con la camiseta del Celeste, pero el año pasado jugó poco, aportó algunos goles y fue tentado a quedarse al final de la temporada, pero no hubo acuerdo y el final de su carrera está cada vez más cerca.

## Amistosos con triunfo en el debut de Erviti

**PRETEMPORADA.** Ante Fénix de la B Metro, ganó los dos juegos disputados en Pilar, el primero 4 a 0 y el segundo 2 a 1.

Belgrano se encuentra realizando su pretemporada en Pilar, Buenos Aires y ayer por la mañana sumó su primeros amistosos ante Fénix, equipo que milita en la Primera B Metropolitana.

El Pirata completó dos encuentros, donde se jugaron tiempos de 30 minutos. En el primer partido goleó 4 a 0 a su rival con los tantos de Velázquez, Compagnucci, González Metilli y Lucco.

Erviti eligió para ese encuentro al siguiente once: Juan Espínola, Gabriel Compagnucci, Anibal Leguizamón, Nicolás Meriano y Juan Velázquez; Lucas Menosi, Tiago Cravero y Francisco González Metilli; Lucas Zelarayán; Nicolás Fernández y Franco Iara. Gonzalo Zelarayán por Lucas Zelarayán y Jeremías Lucco por Iara fueron los cambios.

En el segundo cotejo, también fue victoria por 2-1. Máximo Osés y Agustín Colazo los goleadores.

La "B" jugó con: Matías Daniele, Elías López, Lucas Bernabéu, Mariano Troilo y Tobías Ostchega; Ulises Sánchez, Facundo Quignon y Gerónimo Heredia; Bryan Reyna, Lucas Passerini y Máximo Osés. Aquí los cambios fueron: ingresaron Álvaro Ocampo, Ramiro Hernández, Tomás Castro, Agustín Colazo y Julián Mavilla. Salieron Troilo, Sánchez, Heredia, Osés y Reyna.

**Lencina a Tolima.** El delantero Gonzalo Lencina fue transferido a Tolima de Colombia, quien compró el 80% del pase. El jugador estaba en Pereira de ese país.

PRENSA BELGRANO



ZELARAYÁN. En acción, durante el amistoso jugado ayer ante Fénix.

# fútbol

DESDE ADENTRO

## El fútbol que brota por todos lados



Enrique Vivanco  
evivanco@lavozdelinterior.com.ar

El comienzo de la Copa de la Liga será a todo vértigo, a tono con la dinámica que tienen los partidos de esta época. Entre su iniciación, el 23 de enero, y la disputa de la séptima fecha el 24 de febrero, se jugarán nada menos que 105 partidos. En ese lapso, sólo en seis días no habrá actividad alguna.

El motivo de semejante compactación futbolística, al menos en Argentina, es el igualmente apretado calendario diseñado por la AFA, la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) y la Fifa, que aglomerarán en esta temporada el certamen local junto a las copas Libertadores y Sudamericana, más la Copa Mundial de Clubes.

Estas siete fechas en 32 días hacen un promedio de disputa de un partido cada cuatro días y medio, lo que implicará una exigencia inicial contundente, luego de realizar una pretemporada relativamente corta. Buena parte de los planteles volvió a entrenar el 2 de este mes. Teniendo en cuenta el inicio del torneo previsto para el 23, sólo se destinarán tres semanas en preparar el cuerpo y la mente para la alta competencia.

Este diseño de las máximas autoridades del fútbol de Argentina y del mundo sólo ha tenido que enfrentar reacciones aisladas de entrenadores y de jugadores, que reclamaron un lapso más prolongado para descansar y para evitar o recuperarse de lesiones.

La temporada anterior se ha caracterizado, entre otras cosas, por los padecimientos físicos graves de 38 jugadores, que en su transcurso sufrieron la tan temida rotura de ligamento cruzado anterior, lesión que lo ha marginado por un periodo prolongado. Por ejemplo, los jugadores de Belgrano, Ulises Sánchez y Lucas Passerini, recién podrán volver a jugar en el comienzo de la Copa de la Liga luego de lesionarse el 29 de marzo y el 2 de abril del año anterior, ante Tigre e Inter de Porto Alegre, respectivamente.

La decisión del Comité Ejecutivo

**La pregunta es si tanta competencia no supera lo que los futbolistas pueden dar en cancha y lo que los espectadores pueden ver.**



TAPIA. El presidente de AFA apuesta por muchos equipos y muchos partidos.

de la AFA de armar un cronograma que abarque los 12 meses de 2025 marca la intensa actividad que tendrán los equipos que, además, tendrán que jugar las copas internacionales. No debe olvidarse que, en medio de tantos compromisos, también estará presente la Copa Argentina, que irá ocupando los espacios en blanco que vayan dejando los otros torneos.

¿Esto es bueno o malo para el espectador y para el futbolista? El consumidor de esta práctica deportiva estará de parabienes, ya que tendrá partidos y competencias para todos los gustos, en una industria que día a día se amplía y que parece no tener límites en ocupar espacios. El jugador, mientras tanto, sabe del placer y el privilegio que representa llegar a primera división y estar en la cartelera de un espectáculo cada vez más masivo. El riesgo a correr es el desgaste físico de tantos partidos al año y más con el nivel de exigencia exterior que obliga a estar entre los mejores de cada campeonato.

Una desapasionada visión de un año futbolístico en el que brotan partidos a toda hora y por todos lados debería obligar a la necesaria pregunta sobre si tanta competencia no supera lo que los futbolistas pueden dar en una cancha y lo que los espectadores pueden ver, sin apabullarse ante una abigarrada oferta que parece ir en aumento. En medio de todo este panorama, las casas de apuestas se frotan las manos y disfrutan el momento.

M

VALIDEZ 13/12/2025 AL 19/01/2025

**SUPERMERCADO MAYORISTA**

# MAXICONSUMO

Siempre le da algo más!

AV/CIRCUNVALACION 1400  
Entre calle San Carlos y San Antonio  
Atención a Clientes: 11-15-4026 7367

# 10%

de Lunes a Domingo

**PERFUMERIA, PAÑALES Y PROT FEMENINA**

**BEBIDAS CON Y SIN ALCOHOL**

**ACEITE, HARINAS Y SAL**

**YERBA, TE Y MATE COCIDO**

**LIMPIEZA E INSECTICIDAS**  
Excepción jabón líquido y enjopraxo Especial

**SALCHICHAS, PASTAS FRESCAS, YOGURES, FLANES Y POSTRES**

PARA CAJUEAR HASTA EL **50%** EN: FIDEOS MARDOLIO x 582 ggs - FIDEOS MOLTO HUEVO E INTEGRAL x 593 gr - PURE MARDOLIO x 522 gr - TOMATE TRIFURADO MOLTO x 956 gr - VINAGRE MARDOLIO - DURAZNO Y CASCAS MOLTO x 672 gr - YERBA MARDOLIO x 550 gr y 1 kg - MERMELADAS MARDOLIO DURAZNO, CARAMISCO Y FRUTILLA - PAN DULCE Y BUDINES MARDOLIO - POSTRE MARI MARDOLIO - LIMPIADORES ESPECIAL

DESDE 20/12/2025 HASTA 26/01/2025

★ NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES O DESCUENTOS VIGENTES. V/O HASTA AGOTAR STOCK

LUNES Y MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES
 <b>5% DTO</b> <small>PAGANDO CON QR</small>	 <b>30% DTO</b> <small>BNA + MODO</small>	 <b>35% DTO</b> <small>MODO</small>
 <b>25% DTO</b> <small>PAGANDO CON QR</small>	 <b>25% DTO</b> <small>PERSONAL CITY</small>	 <b>25% DTO</b> <small>PERSONAL CITY</small>
VIERNES-SÁBADO	SÁBADO	TODOS LOS DÍAS
 <b>25% DTO</b> <small>MODO</small>	 <b>45% DTO</b> <small>MODO</small>	 <b>25% DTO</b> <small>PERSONAL CITY</small>
VIERNES-SÁBADO-DOMINGO		
 <b>3 CUOTAS SIN INTERÉS</b> <small>VISA</small>		 <b>3 CUOTAS SIN INTERÉS</b> <small>MONEDA X PLANZ</small>

Las fotos son ilustrativas. Prohibido arrojar a la vía pública. Ley Nro. 260. Beber con moderación. Prohibida su venta a menores de 18 años. Maxiconsumo S.A. Empedrado 2571 Cap. Fed. CUIT 30-66300584-3. Precio unitario válido comprando por bulto cerrado, para todo el territorio argentino, excepto Río Grande. Todos los productos publicados son de origen argentino, (excepto los expresamente indicados). Precios válidos del 13/01/2025 al 19/01/2025 inclusive y/o hasta agotar stock disponible de 100 unidades/kg. de cada producto en todas las sucursales, lo que ocurra primero.

## fútbol

### LANÚS

Escándalo de Leandro Díaz en un amistoso



El delantero Leandro Díaz protagonizó ayer un bochornoso hecho durante un amistoso que jugaron Lanús y Tigre en el predio Lionel Andrés Messi que AFA tiene en Ezeiza. El delantero pateó a un juvenil de Tigre que estaba en el suelo y cuando Alan Barriouveau intentó defender a su joven compañero, Díaz reaccionó con un violento puñetazo sobre el rostro del defensor. Barriouveau perdió varias piezas dentales y se le hundió el maxilar, por lo que debió ser trasladado a un nosocomio. Los propios jugadores de Lanús se enojaron con Leandro Díaz, a quien la entidad granate le rescindiría el contrato en las próximas horas. Ya acumula varios sucesos que molestó a la directiva del club del sur.

### BOCA

Llegó Alan Velasco y ahora el DT Gago quiere a un ex-River

Alan Velasco se hizo la revisión médica y está próximo a firmar su contrato con Boca. El futbolista surgió en Independiente se presentó a primera hora del sábado, luego de que el Xeneize haya cerrado el acuerdo con Dallas para contratarlo a cambio de 10 millones de dólares. Por otra parte, un nuevo nombre se suma a los pedidos por Fernando Gago para Boca Juniors. Es que allegados al entrenador xeneize se contactaron con el entorno de Benjamin Rollheiser para sumarlo al plantel. El ex-River y Estudiantes de La Plata no tiene muchos minutos en Benfica en esta temporada.

### SUPERCOPA

Real Madrid y Barcelona definen la Supercopa de España, en Arabia

En el marco de la final de la Supercopa de España, el Real Madrid se cruzará con el Barcelona hoy, desde las 16. El encuentro, que tendrá como sede al estadio King Abdullah Sports City, ubicado en Jeddah, Arabia Saudita, será dirigido por Jesús Gil Manzano. DSports transmitirá el partido. El equipo culé viene de ganarle al Bilbao por 2-0 en semifinales. En tanto, el Madrid accedió a la final luego de vencer por 3-0 al Mallorca. Barcelona es el máximo ganador de este trofeo (14), seguido por Real Madrid (13)

**TALLERES.** Aunque en amistoso, ayer marcó dos goles ante San Martín de Tucumán. Es toda una señal de lo que pretende conseguir en su vuelta.

## Bustos. Ya paga con goles la confianza del DT

lavoz@cvaagroup@gmail.com

**Javier Flores**  
jflores@lavozdelinterior.com.ar

Fue, sin dudas, de lo más destacado del amistoso a puertas que jugó Talleres este sábado contra San Martín de Tucumán, en el Card Amadeo Nuccetelli, dividido en dos ensayos de 70 minutos cada uno, en los que la "T" se impuso 3 a 0 y 2 a 0, respectivamente.

En el primero y principal, con la mayoría de titulares, Nahuel Bustos convirtió dos goles y tuvo un destacado rendimiento, lo que significa para el jugador y para el DT del equipo, Alexander Medina, una gran noticia.

En su cuarto regreso al club, y después de un paso opaco en su préstamo a San Lorenzo, "NB10" hizo sus primeros 70 minutos formales y estuvo a la altura de lo que "el Cacique" espera de él.

Su recuperación futbolística es una apuesta personal del entrenador uruguayo, quien hizo mucha fuerza ante el presidente Andrés Fassi para que Talleres ejerciera a fin del año pasado la cláusula de "repesca" que pactó con el Santo para que el delantero volviera al ruedo en barrio Jardín.

### Lo que mostró

Quienes pudieron ver la práctica, aseguran que a "NB10" se lo vio muy

bien en lo físico y en lo futbolístico.

Rápido, intenso, concentrado, efectivo y con el olfato goleador que siempre lo caracterizó, respondiendo a lo que Medina requiere de sus innegables atributos y que el delantero pretende reverdecir en la temporada 2025. Es solo un amistoso, pero ocurre en la previa de un año en el que la "T" deberá afrontar cuádruple competencia: Copa de la Liga, Supercopa Internacional, Copa Libertadores y Copa Argentina.

Que haya arrancado como referente de área entre los titulares no es un dato menor. Medina lo quería ver en competencia con exigencia y dio un gran paso para ilusionarse con la

posibilidad de arrancar desde el vamos la Copa de la Liga calzando la "10" que acostumbra llevar en la "T".

Pero Nahuel es consciente que tendrá una dura competencia por el puesto con Cristian Tarragona, Federico Girotti –si es que no sale en este mercado de pases, como se presume– y el delantero centro que se está buscando incorporar desde el exterior.

Al menos este sábado, ante el Santo tucumano, Bustos fue desde el arranque en el equipo titular, mientras que Tarragona y "Fede" jugaron para el remanente. Es una señal positiva para el propio Nahuel, aunque no definitiva.

### Qué dijo Bustos

Los partidos disputados ayer fueron a puuestas cerradas, sin acceso para hinchas ni periodistas. Pero, tras el cotejo, Prensa de Talleres habló con Nahuel Bustos, quien contó: "Me sentí bien, contento de estar acá y de estar aprovechando la pretemporada para ponerme a punto. Hoy metimos una buena práctica de fútbol. El grupo está unido, esto nos va a dar fuerza para seguir metiéndole con todo".

Después, agregó sobre cómo se siente en su nuevo regreso al club (el cuarto), en el que mucho tuvo que ver el DT Alexander Medina: "Todo el mundo sabe que soy muy feliz en Talleres, voy a aprovechar la oportunidad al máximo y tratar de hacer un buen año. 'El Cacique' me conoce bien e influyó mucho para mi vuelta al club. Voy a devolverle en la cancha toda la confianza que me está dando".

Todos en Talleres esperan que Nahuel Bustos, en esta nueva oportunidad que se suma al club, vuelva a ser el que fue, el que alguna vez lo llevó a ser comprado por el poderoso City Group y ayer dio un paso importante en esa ruta.

Como lo expresó Andrés Fassi cuando confirmó a **La Voz** que se daba el retorno de Bustos a Talleres. "Nahuel es un jugador de la casa. Tiene nuestro ADN. Hace tres años fue el mejor delantero del fútbol argentino. ¡Y lo volverá a ser! Tiene personalidad, liderazgo, gol, ama a Talleres y 'el Cacique' lo quiere sí o sí. ¡Volveremos a ver el Nahuel que se fue al City!".



EN ACCIÓN. Nahuel Bustos jugó ayer en un nivel que ilusionó a todos los albiazules. Metió dos goles y fue figura en el amistoso.

## Martínez muestra sus ganas de quedarse

Alejandro Martínez se encuentra en una encrucijada en este mercado de pases. A pesar de que se rumorea su salida, el futbolista tuvo una destacada actuación en el amistoso contra San Martín de Tucumán, marcando un gol y dejando una buena impresión. Sin embargo, su futuro en el club es incierto.

El jugador, de 27 años, está en el radar de Estudiantes de La Plata, club

lavoz@cvaagroup@gmail.com

que ya lo había tenido en cuenta en 2022. Además, Cerro Porteño de Paraguay también mostró interés en sus servicios, lo que podría indicar que sus días en Talleres podrían estar contados.

A pesar de los rumores sobre su salida, Martínez se mostró enfocado en su trabajo con Talleres. Después del partido amistoso, expresó su satisfacción con su desempeño y el

del equipo: "Me sentí muy bien, muy suelto, hacer un gol siempre viene bien y espero seguir mejorando para lo que viene". El extremo tiene contrato con la "T" hasta diciembre de 2026. A pesar de la posibilidad de ser transferido, Martínez se comporta como si su intención fuera quedarse para pelear por un lugar en el equipo, dejando la definición de su futuro en el aire.



AL FRENTE. Pedro Troglio lleva adelante sus primeros días como entrenador de Instituto. Confía en el trabajo y las posibilidades.

**PRETEMPORADA.** La Gloria trajo a tiempo a la mayoría de sus refuerzos y, además, mantuvo a la base más importante de su plantel. Tras los amistosos en Uruguay, debutará el sábado 25 recibiendo a Gimnasia.

## Toma forma. El Instituto de Troglio está casi completo y afina su preparación

**Agustín Caretó**  
acaret@lavozdelinterior.com.ar

El Instituto modelo 2025 ya está en marcha. El plantel que comanda Pedro Troglio concluyó una nueva semana de entrenamiento con la mira puesta en seguir con la puesta a punto de cara a una temporada que asoma como muy exigente. Por lo pronto, los futbolistas se seguirán entrenando en La Agustina antes de emprender viaje rumbo a Uruguay para disputar allí la serie Río de La Plata en Montevideo.

La Gloria disputará allí los únicos dos amistosos formales de la pretemporada cuando enfrente el sábado 18, desde las 18, a Wanderers y a Defensor Sporting, el martes 21 desde las 22. Posteriormente, el plantel volverá a Córdoba pensando de lleno en su debut en el Apertura de la Copa de la Liga. Por la primera fecha, el equipo de Pedro Troglio recibirá a Gimnasia de La Plata el sábado 25 de enero, desde las 19.15.

"Quisimos no cometer equivocaciones en el mercado. Primero sabiendo hasta qué punto Instituto puede llegar. La idea era tenerlos a todos enseguida y no con el campeonato empezado que llegan los jugadores faltos de ritmo", sostuvo

el técnico durante la semana.

Hasta el momento, el Alborrojo sumó al volante Francis Mac Allister, al zaguero Nicolás Salazar, al lateral izquierdo Elías Pereyra y al lateral derecho Emanuel Beltrán. También firmó el mediocampista Matías Gallardo, hijo de Marcelo. De todos modos, llega como una apuesta y es probable que dispute antes algunos partidos en Reserva. La intención es llevarlo de a poco a una situación similar a lo que hicieron con Damián Puebla.

Por otra parte, ayer se sumó el mediapunta Alex Luna. El talentoso jugador que viene de Independiente puede jugar por ambas bandas, tiene 20 años y en Instituto hicieron un gran esfuerzo por traerlo a Córdoba. Había al menos siete clubes interesados en él, pero el presidente Juan Manuel Cavagliatto negoció hasta donde pudo para convencerlo. A Luna lo querían Central Córdo-

ba de Santiago del Estero, Huracán, Unión de Santa Fe y Atlético de Tucumán, entre otros.

Por último, Troglio aguarda por la llegada de un "9" para retirarse del mercado de pases. Un nombre que sonó por Alta Córdoba en estos días es el de Alexis Canelo, aunque su alto sueldo de momento lo alejaba de la Gloria. Además, no se descarta que ingrese alguna oferta para vender a algún futbolista de los propios. En ese caso podría llegar alguien más, dependiendo de quién se vaya.

"Qué bueno que estén ilusionados los hinchas. Sabemos que arranca una gran temporada con grandes partidos. Con Gimnasia local, River, Vélez, Platense... Son rivales duros. Vamos a tratar de dar pelea para poder arrancar y tener un buen inicio para poder ilusionar al hincha y nosotros mismos también", explicó Salazar, un zaguero con pinta de rudo y de muy buen rendimiento en Junior de Barranquilla.

Mientras que Mac Allister afirmó: "Estoy contento de estar otra vez en Córdoba. Me encontré con un club muy lindo. Estoy muy entusiasmado para lo que viene. Tenemos varios compromisos que afrontar pronto. Tenemos la cabeza puesta en lo que va a ser la competencia".

## Racing se prepara para un par de amistosos

**LA ACADEMIA.** Jugaría el miércoles con Talleres en el predio de los albiazules y el 21 ante Atlanta en el Miguel Sancho.

Racing de Nueva Italia sigue sus trabajos de pretemporada en la localidad de Río Segundo, lugar en el que permanecerá hasta el martes, cuando luego del primer turno y el almuerzo, regresará a Córdoba.

Pero la preparación para la Primera Nacional en el equipo de Diego Cochas entrará en la parte más estricta de lo futbolístico, por eso es que comienza preparar los amistosos previos al inicio de la competencia oficial, prevista para el segundo fin de semana de febrero

ante Deportivo Maipú en su estadio en Nueva Italia.

El primer juego sería este miércoles ante Talleres en el Card (Centro de Alto Rendimiento) de los albiazules en horario matinal. Allí se jugarán dos partidos.

El martes 21 se disputará en el estadio Miguel Sancho ante Atlanta, equipo de la misma divisional. Podría ser por la noche y con presencia de público, aunque aún no está definido que sea así.

Completaría su tridente de juegos amistosos el último fin de semana de enero ante un equipo remanente de Belgrano en Villa Esquíu o frente a Estudiantes de Río Cuarto, en ambos casos se está trabajando para concretar este enfrentamiento.



TRABAJO. El plantel de la Academia cierra sus tareas en Río Segundo.

## Juniors recibe a Acción Juvenil, por las semis

**REGIONAL AMATEUR.** Se enfrentan desde las 17.30, en cancha del Albo, por la ida en la Región Centro.

General Paz Juniors recibirá esta tarde, desde las 17.30, a Acción Juvenil de General Deheza en el marco del partido de ida de una de las semifinales del Regional Amateur en la Región Centro.

Tanto el Poeta como Acción bus-

carán dar un paso rumbo a la final. El Albo llega con la idea de mantener latente su sueño de regresar a jugar en el Federal A. El partido de hoy se jugará con presencia de ambas parcialidades: las populares costarán \$ 8.000. Lubilados, damas y niños pagarán \$ 4.000. Mientras que para acceder a la platea habrá que abonar \$ 2.000 extras.

En tanto que la revancha se disputará una semana después en General Deheza, en un partido que también se jugará con público visitante.

"Sufrimos para llegar hasta acá. Tuvimos un partido duro en La Rioja. Pudimos pasar de fase y eso fue lo importante", contó el arquero Martín Moyano.

Por otra parte, el entrenador Hernán Martínez todavía no confirmó la formación para este domingo pero deberá buscar un reemplazo para Facundo Figueroa, que se desgarró en La Rioja el pasado fin de semana.

El resto del equipo sería similar al que viene de eliminar en cuartos de final a Defensores de La Boca en calidad de visitante.

Por su parte, Acción Juvenil llega tras superar a Alumni de Villa María. Se impuso 2-1 como local y 2-0 como visitante. La otra semi de la Región Centro la animarán Central Argentino de La Banda y San Lorenzo de Alem (Catamarca).



MARTÍNEZ. El técnico de Juniors.

## polideportivo



**UNIVERSITARIO.** En 2024 realizó mejoras en sus canchas para optimizar la iluminación y reducir el consumo eléctrico.



**MUCHOS DEPORTES.** Los que se practican en Barrio Parque. Juega la Liga Argentina de básquet.

### Enrique Vivanco

[evivanco@lavozdelinterior.com.ar](mailto:evivanco@lavozdelinterior.com.ar)

Pasó 2024 y estamos transitando un receso en la actividad deportiva de los clubes afiliados a la Liga Cordobesa de Fútbol. Si bien hay algunas entidades que sólo tienen como única propuesta a esta disciplina, existen otras en las que la oferta es mucho mayor, abarcando un sinnúmero de actividades que también mezclan juego y competencia.

Más allá de resultados, posiciones y vueltas olímpicas, los clubes han debido enfrentar un año muy particular, en el que las obligaciones económicas se acentuaron y los recursos escasearon o apenas sirvieron para que esos centros de promoción del deporte pudieran llegar a fin de mes "con lo justo", como les ha ocurrido a muchos ciudadanos.

"Ha sido un año difícilísimo; de los peores", dijo el presidente de Universitario, Guillermo Iglesias. "Luego de pasar aquel periodo de pandemia, ahora debemos enfrentar una temporada en la que tuvimos que arreglarnos como pudimos porque en materia de servicios, como el gas, la energía eléctrica y el agua, no recibimos ningún tipo de subsidio", agregó.

Iglesias ofrece la contundencia de algunos datos: "En marzo, Universitario pagó 1.700.000 pesos de luz por los predios de la calle Vieytes y el de Siete Soles. En noviembre, el monto fue de 6.500.000 de pesos". "Hacemos magia", dice el titular de un club

**COMPLICACIÓN.** Las obligaciones económicas se acentuaron y los recursos apenas sirvieron para que esos centros de promoción del deporte pudieran llegar a fin de mes en 2024.

# Informe. La luz que amenaza a los clubes

que tiene 5000 socios, 4000 de ellos deportistas, que dejan de abonar la cuota mensual en el periodo de receso de verano. Ante esto, el club ha debido retrasar obras de infraestructura y atender las necesidades más urgentes, una de las cuales es el pago del sueldo a los empleados.

### El mismo paisaje

Idéntico panorama se observa en Barrio Parque, una institución que tiene 3500 deportistas y que ofrece 18 disciplinas para la práctica deportiva. "Pagamos por las fac-

**Los clubes apuestan en esta época del año a las escuelas de verano, el único ingreso fuerte de dinero que tienen.**

turas de noviembre, 6.000.000 de pesos en energía eléctrica, 3.000.000 en gas y 1.000.000 en agua. O sea, sólo en servicios, y por mes, gastamos 10.000.000 de pesos", explica Francisco Aldonza, presidente de la entidad.

El directivo resalta la falta de consideración hacia entidades civiles sin fines de lucro. "Sacamos dinero de abajo de las piedras", ilustra Aldonza, sobre la dificultad del club para enfrentar esas erogaciones.

"Hemos recibido algún tipo de ayuda de la Municipalidad y de la Agencia Córdoba Deportes, pero es sólo un paliativo. Acerca de la dimensión del gasto, tenemos la referencia de lo que equivale el sueldo de un empleado del club. El año pasado hacían falta 12 cuotas sociales para pagar un sueldo; hoy hacen falta 19 cuotas sociales por el mismo motivo". Sus palabras

manifiestan preocupación por una cuestión obvia: en este tiempo que sigue siendo de crisis, el deterioro de la infraestructura no puede solucionarse y eso afecta la calidad de la prestación de las instituciones a sus socios.

"Un ingeniero matriculado debe supervisar toda la infraestructura para que el club pueda ser habilitado para abrir sus puertas. El ingeniero que realiza ese trabajo cobra por metro cuadrado. Calculó la cantidad de dinero que tiene que pagar cada institución, sabiendo que algunas directamente no

**Los clubes reciben ayuda de la Agencia Córdoba Deportes y de la Municipalidad, pero es sólo un paliativo.**

podrán hacerlo". Tanto en Universitario como en Barrio Parque (ambos con presupuestos mensuales de 100 millones de pesos) apuestan, al igual que en Las Palmas, a la concurrencia de niños en las escuelas de verano, el único ingreso fuerte de dinero en esta época del año.

En este último club que, entre otras iniciativas, intenta que sus divisiones inferiores compitan a nivel nacional, advierten que por el consumo de energía eléctrica en el predio en donde está su campo de juego y el que está construyendo en barrio Villa Unión (con cuatro canchas de césped y una de piso sintético), abonaron 8.000.000 de pesos, siendo su presupuesto mensual de 30.000.000. Las Palmas cuenta con 1500 deportistas.

Uno de sus dirigentes, Sebastián Chiatti, destacó que los aumentos en el precio de los servicios "impactaron mal" en la economía de la entidad. "No sabemos cómo vamos a enfrentar el año próximo. El regreso pleno a las actividades se dará recién en marzo. Hay que imaginarse lo que representa para nuestro club no tener ingresos durante tanto tiempo", resalta.

A pesar de estas circunstancias, el club de la camiseta azul celebra la inauguración en Villa Unión de un gimnasio, que convivirá con espacios en donde trabajarán un nutricionista, un psicólogo, un kinesiólogo y un traumatólogo. Un motivo de orgullo que rescata el esfuerzo y la ambición, en medio de tantas dificultades.

## polideportivo

### Atenas, por la vuelta de página y un buen cierre

**BÁSQUET.** El Griego perdió en su visita ante San Martín y hoy buscará recomponerse ante Regatas, en Corrientes.

Tras la dura derrota sufrida ante San Martín, en Corrientes, Atenas quiere dar vuelta a página y dejar atrás un partido que fue una pesadilla. La caída fue dolorosa porque el Verde no tuvo opciones de revertir la una historia que le era adversa. La derrota por 32 puntos (89-57) fue el punto más bajo de la temporada y dejó un sabor amargo, pero hoy, desde las 21 (Basketpass.tv), el Griego tiene la chance de cambiar la imagen.

El elenco dirigido por Gustavo Peirone cierra la gira con una visita a Regatas de Corrientes, un equipo que arrastra un mes de parate y que, a priori, nadie sabe cómo le jugará la falta de competencia, si a favor o en contra.

El último partido que jugó el elenco correntino fue el 13 de diciembre, cuando perdió con Peñarol y estableció su récord en 13 partidos, con siete triunfos y seis derrotas.

De todos modos, el Fantasma es un equipo que tiene en sus filas nombres fuertes como el del base Nicolás "Penka" Aguirre, los perimetrales Iván Gramajo, Fabián Ramírez Barrios, James Reese y Federico Elías e internos como Charles Thomas, Salvador Giletto y Quintín Alexander.

Atenas deberá revertir la poca fluidez ofensiva que tuvo ante San Martín (solo convirtió 57 puntos) y evitar que Regatas haga lo mismo que su último rival en ataque (11 triples en 25 intentos). El Griego deberá mejorar en ambos costados.

El de hoy será el último partido del Verde en enero; recién volverá a la competencia el 1 de febrero.



**SIGUE.** Mateo Soler, jugador revelación del Súper Rugby Américas 2023, vestirá la camiseta de Dogos XV por tercer año seguido.

**RUGBY.** La franquicia cordobesa se reencuentra mañana, en las instalaciones de Jockey CC, de cara a la nueva temporada del Súper Rugby Américas.

## Dogos XV. Un nuevo desafío, el de 2025

**Gabriela Martín**  
gmartin@lavozdelinterior.com.ar

Siete meses y seis días después de coronarse como campeón de América, Dogos XV se reencuentra para empezar a recorrer el camino de una nueva temporada en el Súper Rugby Américas. Un total de 36 jugadores, entre los que se encuentra Gastón Revol, leyenda y hombre récord del seven mundial, se reunirán en las instalaciones del Jockey CC para

comenzar a trabajar bajo las órdenes del mismo staff de los dos años anteriores.

Nicolás Galatro, como head coach, y los entrenadores Diego Ghiglione y Stéfano Ambrosio volverán a conformar el equipo de trabajo que estará al frente de la franquicia con base en Córdoba. La mañana de este lunes será la que dará el puntapié inicial a la última etapa de preparación de cara a la temporada 2025 de la competencia internacional, edición en la que

### Las primeras cuatro fechas.

Dogos XV debutará como visitante ante Peñarol el 14/2. Después recibirá a Pampas el sábado 22, visitará a Selknam el 1 de marzo y será anfitrión de Cobras XV el 8. En la quinta fecha, cumplirá con su jornada libre.

Dogos XV defiende la corona.

La particularidad de este 2025 es que el SRA tendrá una tercera franquicia nacional; Tarucas (con base en Tucumán) se sumará a la cordobesa y a Pampas; lo hará en lugar de American Raptors de Estados Unidos.

Hasta el debut en la competencia (el 14 de febrero) será un mes de intenso trabajo para ajustar detalles y hacer foco tanto en las fortalezas como las debilidades del equipo que fue protagonista en las dos primeras ediciones del certamen, alcanzando sendas finales.

Sin Franco Molina (Exeter Chiefs) y Efraín Elías (Toulouse), jugadores que debutaron en Los Pumas en 2024 y que continúan con sus respectivas carreras en Europa, ni el mendocino Tomás Bartolini (Tarucas), pero con una fuerte base de jugadores que conocen el ADN de Dogos XV, el grupo encara un nuevo proceso.

Entre los que siguen en el plantel se destacan los forwards Pedro Delgado (debutó en Los Pumas en la victoria ante Sudáfrica por el Rugby Championships, en su Santiago natal), Valentín Cabral, Lautaro Simes, Boris Wenger y Octavio Filipina; y entre los backs siguen visitando la casaca roja Agustín Moyano, Faustino Sánchez Valarolo, Mateo Soler, Julián Hernández, Leonardo Gea Salim, Agustín Segura, Ignacio Gandini, Juan Bautista Baronio y Ernesto Giudice, entre otros.

### Las caras nuevas

En relación a los que se sumaron al plantel hay algunos "repatriados", como Leonel Oviedo y Federico Albrici, que formaron parte de otros equipos en la edición pasada. La temporada 2025 marcará el retorno a la competencia americana del primera línea Nicolás Revol Pitt. El jugador formado en La Tablada disputó las últimas dos temporadas en Estados Unidos.

Conrado Iglesias (Universitario) y Genaro Fissore (Córdoba Athletic), también buscarán sumar minutos.

### Lo que hay que saber Del polideportivo

**Tenis.** Tres tenistas argentinos, dos en la rama masculina y una en el cuadro femenino, harán su debut en la madrugada de este lunes en el Abierto de Australia, primer Grand Slam del año. Sebastián Báez, 28 del ranking ATP, se cruzará con el francés Arthur Cazaux (80) no antes medianoche argentina. Lo mismo para Mariano Navone (46), que se medirá con el británico Jack Draper (15). En tanto, Nadia Podoroska (95) tendrá como rival a la checa Karolína Muchová (21), duelo pactado para no antes de las dos de la mañana.

**Hockey.** Las Leonas volverán a verse las caras el próximo miércoles 15 de enero y bajo las órdenes del entrenador Fernando Ferrara comenzarán el proceso 2025 en el Cenard. La preparación continuará en Salta, entre el 19 y el 24 de enero, de cara a la segunda ventana de la FIH Pro League, en Santiago del Estero, a mediados de febrero.

**Automovilismo.** Tras la jornada de descanso, el 47° Rally Dakar recorrió la sexta etapa entre Hail y Al Duwadimi y tuvo dos abandonos de peso. Entre los autos, Guerlain Chicherit (Mini) y, entre las motos, el actual campeón Ross Branch (Hero). En Challenger, el binomio cordobés Cavigliasso-Pertergarini terminó quinto en la etapa, pero sigue liderando la general.

### PARA VER EN TV

**Básquet. Liga Nacional.** 12. San Lorenzo - Argentino de Junín. TyC Sports.

**Fútbol. Serie A.** 14. Bologna - Roma. Disney+ Premium. 16.45. Napoli - Hellas Verona. ESPN.

**Tenis. Abierto de Australia.** 21. Primera Ronda. ESPN 2 / ESPN 3.

canalshowsport.com.ar/vivo/ CASAL 34 y CANAL 120 flow

## EL VERANO CORDOBÉS ESTÁ EN

# ShowBeach

TEMPORADA 2025

### ASADO DE VERANO

**DOMINGOS 23H.**

Conducción **Sergio Escalzo**

